
 

令和４年９月松伏町教育委員会定例会会議録

 
・開会及び閉会に関する 　令和 ４ 年 ９ 月２９日（木）午後 ２ 時００分　開会

 　事項 　　　　　　　　　　　　　　　午後 ３ 時５５分　閉会

 
・場所 　・松伏町役場　本庁舎第二会議室

 
・出席委員の氏名 　・教育長　岡田　直人

 
　 　・教育長職務代理者　田口　嘉則

 
　 　・委　員　渡邊　淳子

 
　 

　

　・委　員　宇田川　陽子

 
　・委　員　 田　隆

 
・欠席委員の氏名 　・なし

 
・傍聴人の氏名 　・なし

 ・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名

　・教育総務課長　　　　川村　功 

・教育文化振興課長　　鈴木　英樹

 ・議長名 　・教育長　岡田　直人

 
・会議録署名委員等 　・出席委員全員及び会議録調製職員

 
・書記 　・主任主事　浪江　大知　　・主事　伊東　雅之

 １．開　　会 議　長 午後２時００分、開会を宣言する。 

・令和４年９月松伏町議会定例会において、岡田教育長が再任さ

れたことを報告する。

 ２．日程説明 伊東主事 　前回の会議録の承認、教育長の報告、議案１件、各委員からの

報告・その他及びその他事務局報告２件、その他２件である旨説

明する。

 ３．前回会議録の承認を求 

　　めることについて

議　長 令和４年８月１９日（金）に開催した松伏町教育委員会８月定

例会の会議録を委員に諮る。

  委　員 異議なし。

 議　長 ８月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。

 ４．教育長の報告 岡田教育長 

 

 

 

 

・令和４年度松伏町小中合同研修会 

・松伏町学校管理職等人権教育研修会 
・学力・学習状況調査（埼玉県・全国）の結果 
・令和４年度松伏町教育委員会・東部教育事務所教育支援担当・

学力向上推進担当学校訪問（松伏第二中学校・松伏中学校・松伏

第二小学校）



 ５．議　　事 議　長 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

田口職務代理

川村教育総務課長 

田委員 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

　議案第１６号　令和５年度当初松伏町立小・中学校教職員人事

異動方針について、説明を求める。 
　埼玉県教育委員会から、令和５年度当初教職員人事異動方針及

び細部事項が示されたため、これを受け別紙のとおり令和５年度

当初松伏町立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項を定め

たいので、議決を求める。 
　議案別紙により説明をする。 
再任用教職員の任期に制限はあるのか。 
６０歳定年から６５歳までの５年間である。 
働き方改革についての記載があってもよかったのではないか。

女性管理職登用の状況と目標は。定年引上げの状況は。 
働き方改革の記載については、今後、機会を捉えて埼玉県に問

い合わせていきたいと考えている。女性管理職については、松伏

町は女性教頭が１名いるのみであり、東部地区全体でも１０％程

度にとどまっている現状からも、積極的な登用が必要だと認識し

ている。定年引上げについては、令和５年度から２年ごとに１歳

定年が引き上げられ、１０年かけて６５歳まで引き上げられる予

定である。

 議　長 

委　員 

議　長

　委員に諮る。 
　異議なし。 
　原案のとおり議決したことを宣言する。

 ６．各委員からの報告・その

他 

田口職務代理 ・越谷市議会において小中一貫校整備ＰＦＩ事業に関する議案

が否決された件について

 渡邊委員 ・松伏小学校の変更後の通学路について 
・金杉小学校の通学路のグリーンベルト劣化について 
・各小・中学校の遊具の老朽化と点検について 
・就学時検診における障がいを持った児童の対応について 

・松伏第二小学校におけるコミコミキッズクラブの開催について

 宇田川委員 ・松伏第二小学校におけるコミコミキッズクラブの開催と松伏町

スポーツ少年団の関わりについて 
・中学校の体育祭について 
・学習意欲向上に係る学校の取組について 
・埼玉県ＰＴＡ連合会の研修会場の変更について 
・あいサポート運動について 
・給食の物価高騰への対応について 
・各学校の校庭にある不要物の処分について 
・学校敷地及び周辺の除草について

 田委員 ・教職員の働き方改革について 
・ＰＴＡの問題点と今後について 
・バードウォッチングについて

 ７．その他（報告） 

 

伊東主事 

 

・令和４年９月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につい

て→令和４年１１月定例会は、１１月１７日（木）に開催する。 



 

 

   

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長 

宇田川委員 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

宇田川委員 

鈴木教育文化振興課長

・令和４年度総合教育会議について→１０月２７日（木）の１０

月定例会後に開催する。 
・令和４年９月松伏町議会定例会一般質問について 
 
不登校児童生徒に対する学びの保障としてのＩＣＴ活用の答

弁があったが、どのような活用をしているのか。 
さわやか相談室及び適応指導教室には既にＷｉ－Ｆｉ環境の

整備をしたところである。また、ＩＣＴを活用した双方向授業の

実施が可能な設備を導入しているが、人員が必要となるため現時

点での実施は難しいと考えている。ただし、教室で行われている

授業の様子を配信する取り組みを実施している学校はある。 
多世代交流学習館の愛称「メロディー」は使われていないのか。 
答弁においては正式名称の多世代交流学習館を使用している。

 　（その他） 川村教育総務課長 

 

伊東主事

・令和４年度全国学力・学習状況調査及び埼玉県学力・学習状況

調査について 
・令和４年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会議決書集

計結果について

 ８．閉　　会 議　長 午後３時５５分、閉会を宣言する｡


